


              Offre d’atelier avec 

le spectacle 

Département des retours


 

Description de l’atelier 

Venez stimuler votre créativité avec Les soeurs kif-kif! Dans cet atelier, chacun voyage 
dans son imaginaire pour découvrir les trésors cachés de son monde intérieur. On y 
aborde le processus de création et l’univers du spectacle Département des retours. 
Saurez-vous repérer les objets de mauvaise qualité? À quoi pourraient-ils nous servir?


Informations: 

-Âge recommandé: 5 à 10 ans. (Les enfants de 6 ans et moins doivent être 
accompagnés d'un adulte)

-Durée recommandée: 55 minutes

-Nombre de participants recommandé: 25

-Besoins techniques (système de son, projecteur etc): Aucun.

-Besoins d’aménagement (tables, chaises etc): Un espace dégagé

-Cachet de l’atelier: 300$ + taxes.

-Visuel: Vous pouvez utiliser utiliser la photo ci-haut ou aussi choisir au besoin parmi 
les photos du spectacle en haute résolution.

Description 
	 Before attending the Returns Department, become a quality inspector. Can you spot poor quality 

items? How could they help us? Stimulate your creativity with the Kif-Kif Sisters! In this workshop, 
you will travel in your imagination to discover the hidden treasures of your inner world. You will also 
learn more about the creation process of the show. 

Information: 
 - Recommended age: 5 to 10 years old. (children 6 and under must be accompanied by an adult)  
 - Recommended duration: 55 minutes  
 - Number of participants: 25  
 - Needs: A clear space with 3 tables and 3 chairs 

To prepare for the workshop, you may also look at our educational kit! 

Returns Department - Workshop  

Quality inspectors 

http://www.kif-kif.ca/Educational_kit.pdf
http://www.kif-kif.ca/photos_hd_TR.html
http://www.kif-kif.ca/Educational_kit.pdf

